

# 麻生津ネット



本日より令和7年度の2学期のスタートです。1学期の終業式の時には、4月の始業式で私が話をした「挨拶でいっぱいの麻生津をめざす」についてどうだったかを振り返ってみました。「きちんとした挨拶ができる・できない」は社会に出てからも大切なことです。世の中には様々な仕事がありますが、どんな仕事でも「人は人と生きる」ことが求められます。挨拶はそのコミュニケーションのきっかけになるものだと思います。ご家庭でも、そのことについてお話ししていただけますと、ありがとうございます。家族に、地域の皆さんに(見守り隊の皆さん等)、そして学校の中で、どんな場面でも挨拶ができるといいですね。さて、先日、「第21回 観月の夕」が開催されました。オープニングセレモニーで福井市の市長でいらっしゃる西行 茂様より、「一言で21回といいますが、これまでにこの回数を積み上げられてきたこと、本当に素晴らしいと思います」と敬意を表していました。私も、事前に会議に出席させていただきましたが、どの方も、「子供の頃、観月の夕に出ました。その時の思い出が忘れられません。今の子供たちや地域の皆さんのために、自分も何か役に立てることがあつたらやらせてもらいたい」と熱く語っておられました。その地元愛に私は大変感銘を受けました。世代を超えて脈々と受け継がれてきた「観月の夕」。麻生津地区の宝であることがよくわかりました。当日、朝六つ子供太鼓や縁日広場の様子を見て、その思いが、あそづっ子に確実に受け継がれていることを実感しました。

関係の皆さんに、心よりお礼を申し上げます。本当にありがとうございました。



## 〈10月7日(火) 麻生津歩道橋補修工事完成 感謝状贈呈式〉

10月7日(火)に、麻生津公民館館長の大島勝彦様主催の下、「麻生津歩道橋補修工事完成 感謝状贈呈式」が行われました。昨年と今年の2年間にわたって、麻生津小学校前の歩道橋を補修してくださったことで、子供たちは安全に登下校をすることができています。贈呈式では、福井県土木事務所道路第二課と太建工業株式会社の皆さんをお迎えし、6年代表児童からも、感謝の言葉をお伝えしました。

工事申請に働きかけてくださった館長様はじめ地域の皆さん、ありがとうございました。

詳しくは、麻生津小学校ブログ(あそづっ日記)をご覧ください。(裏面にQRコードあり)



## 〈10月2日(木)校内体育大会が「大成功」に終わりました!〉

大会スローガン「さあ 団結の時間だ 心をもやせ キセキをおこすのは ぼくたちだ」の大会が、爽やかな秋晴れの下、行われました。初めて、赤と白の2色での開催です。全学年が「一生懸命」の言葉がふさわしい、素晴らしい活躍ぶりでした。特に、6年生の後輩達を温かく思いやる姿、自分達で応援等を創り上げようとする姿に感動しました。



白組:応援合戦前に「団結」!



赤組:息のそろった応援!



色別リレー:きれいにスタート!



1年生と園児で仲良く玉入れ



かわいい「アンパンマン」の種目



見応えのある高学年綱引き

## 〈秋には、様々な体験活動が行われ、多くのことを学んでいます〉

食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋と、過ごしやすくなってきた気候の中で、子供たちは、多くのことを学んでいます。そして、6年生は、来月の11月6日(木)7日(金)に、関西方面の修学旅行を行ってきます。



1年(生活科)生き物探さがし



2年(生活科)町探検(麻生津交番)



3年(社会)安田蒲鉾工場へ



4年(理科)セーレンプラネットへ



5年(総合)稲刈り体験



6年:市スポーツフェスタ参加



〈麻生津小学校ホームページ〉  
毎週、麻生津ブログを更新しています。  
どうぞご覧ください。  
<http://www.fukui-city.ed.jp/asozu-e/>

